



Jolanda Neff

à la hauteur de Crans-Montana, terre de bike

/Cathy Premier

Jolanda Neff est une coureuse cycliste suisse, originaire de Saint-Gall. Elle est aussi multiple championne olympique et championne du monde de VTT cross-country! Et ambassadrice de Crans-Montana!

«Jolanda est une personnalité emblématique du mountain bike au niveau suisse et international. Son image sympathique et spontanée traduit à merveille le plaisir que les vététistes ressentent lors d'un séjour à Crans-Montana», explique Grégoire Matthey, Head of Marketing & Événements de Crans-Montana Tourisme & Congrès.

La championne cycliste se sent bien à Crans-Montana

Cette alliance s'explique naturellement parce que Jolanda Neff, non seulement s'entraîne plusieurs fois par an à Crans-Montana lorsque son emploi du temps le lui permet, mais aussi parce que Crans-Montana accueillant régulièrement d'importants événements de VTT, elle participe aux compétitions organisées sur place. *«Je me suis tout de suite sentie bien à Crans-Montana. Les possibilités de parcours presque infinies et le panorama spectaculaire sont définitivement une motivation pour mes entraînements. Je suis ravie de pouvoir soutenir la destination de Crans-Montana et de devenir ambassadrice des Mondiaux UCI de Mountain Bike qui auront lieu ici en 2025, dont j'ai pu découvrir une partie du parcours lors des Championnats suisses de cross-country ce printemps», explique Jolanda Neff.*

/ Je me suis tout de suite
sentie bien à Crans-Montana.

Jolanda Neff is a Swiss racing cyclist from St. Gallen. She is also a multiple Olympic champion and world cross-country mountain bike champion! And an ambassador for Crans-Montana !

"Jolanda is a leading figure in the Swiss and international mountain bike scene. Her friendly and spontaneous image is a perfect reflection of the pleasure mountain bikers get from a visit to Crans-Montana", explains Grégoire Matthey, Head of Marketing & Events at Crans-Montana Tourism & Congresses.

The champion cyclist feels at home in Crans-Montana

This alliance is a natural fit, as Jolanda Neff not only trains several times a year in Crans-Montana when her schedule allows, but also takes part in the competitions organised there, as Crans-Montana regularly hosts major mountain bike events. *"I immediately felt at home in Crans-Montana. The almost infinite route options and the spectacular panorama are definitely a motivation for my training. I'm delighted to be able to support Crans-Montana as a destination and to become an ambassador for the UCI Mountain Bike World Championships, which will be held here in 2025, part of the route I was able to discover during the Swiss Cross-Country Championships this spring", explains Jolanda Neff.*